

Männerfeld lässt aufhorchen

06.02.2022 10:27



Seit der Neuauflage der BKK Freudenberg Hochsprung Gala sorgten immer die Frauen für die besten Resultate. Es spricht jedoch einiges dafür, dass sich dies am Freitag, den 11. Februar ändern könnte.

Mit Topspringerin Alessia Trost (ITA) sowie den deutschen Meisterinnen Marie Laurence Jungfleisch und Imke Oinnen, die seit einigen Tagen mit 1,91m aktuell sogar die Weltbestenliste anführt, verspricht das Frauenfeld erneut hohe Qualität, ganz nach dem Meetingslogan „Weltklasse in Weinheim“.

Gar zu einfach möchte Meetingchef Thomas Geißler die Rollen nicht verteilt sehen und hat bei der Formation des Männerfeldes ein glückliches Händchen bewiesen: Topspringer der Gala wird Nauraj Randhawa aus Malaysia sein, der vor wenigen Tagen im tschechischen Nehvizdy 2,27m meisterte und damit Platz drei der Weltbestenliste belegt. Ebenfalls bestens in die Saison gestartet ist Douwe Amels mit 2,24m, was für den Niederländer aktuell Platz zehn weltweit bedeutet. Der deutsche Meister Jonas Wagner (2,22m) und Gala-Sieger 2020 Vadim Kravchuk (2,21m) haben allesamt das Potential, das seinerzeitige Meetingergebnis von 2,24m zu toppen.

„Beide Felder sind auch in der Breite unheimlich stark aufgestellt, so dass wir sportlich einiges zu bieten haben,“ freut sich Geißler auf das Event. Karten: Kartenshop der DiesbachMedien, Theke am HSC-Center, Online: www.hochsprung-gala.de.